



**KEMENTERIAN PERTANIAN  
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN  
PUSAT PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN HORTIKULTURA  
BALAI PENELITIAN TANAMAN SAYURAN**

JALAN TANGKUBAN PARAHU NOMOR 517 LEMBANG, BANDUNG BARAT 40391  
TELEPON: (022) 2786245, FAKSIMILE: (022) 2786416, (022) 2787676  
WEBSITE: [www.balitsa.litbang.pertanian.go.id](http://www.balitsa.litbang.pertanian.go.id)

### PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Harmanto

Jabatan : Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Muhammad Taufiq Ratule

Jabatan : Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan Hortikultura

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan, serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Bogor, 23 Desember 2020

Pihak Kedua

Muhammad Taufiq Ratule

Pihak Pertama

Harmanto

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021  
BALAI PENELITIAN TANAMAN SAYURAN**

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target
1	Termanfaatkannya Teknologi dan Inovasi Tanaman, Peternakan dan Veteriner	Jumlah hasil penelitian dan pengembangan Tanaman, peternakan, dan veteriner yang dimanfaatkan (kumulatif 5 tahun terakhir)	21,00 Jumlah
		Jumlah varietas unggul tanaman untuk pangan yang dilepas (2.5.1*)	4,00 VUB
		Rasio hasil Penelitian dan pengembangan tanaman, peternakan dan veteriner terhadap seluruh output hasil penelitian dan pengembangan tanaman, peternakan dan veteriner yang dilaksanakan pada tahun berjalan	52,00 %
		IKK Peneliti: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Pemakalah di pertemuan ilmiah terindeks global</li> <li>• Pemakalah di pertemuan ilmiah eksternal instansi</li> <li>• KTI diterbitkan di jurnal ilmiah terindeks global bereputasi</li> </ul>	11 KTI  36 KTI  7 KTI
2	Terwujudnya birokrasi Balitbangtan yang Efektif dan Efisien, serta Berorientasi pada Layanan Prima	Nilai Pembangunan Zona Integritas (ZI) Menuju WBK/WBBM pada Balai Penelitian Tanaman Sayuran	80,25 Nilai
3	Terkelolanya anggaran Balitbangtan yang akuntabel dan berkualitas	Nilai Kinerja Anggaran Balai Penelitian Tanaman Sayuran (berdasarkan PMK yang berlaku)	85,50 Nilai

**KEGIATAN**

Balai Penelitian Tanaman Sayuran

**ANGGARAN**

Rp. 34.396.695.000

Bogor, 23 Desember 2020

Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan Hortikultura



Muhammad Taufiq Ratule

Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran



Harmanto



## KONTRAK KINERJA

# BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN KEMENTERIAN PERTANIAN REPUBLIK INDONESIA

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, maka dengan ini saya selaku **Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran** menerima pendelegasian (*cascading*) standar kinerja **Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan Hortikultura** yang diberikan kepada saya.

Standar kinerja ini merepresentasikan capaian kinerja yang harus saya wujudkan sebagai indikator keberhasilan unit kerja yang saya pimpin. Saya berjanji akan mewujudkan target kinerja yang direncanakan sesuai lampiran pada kontrak kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka pendek maupun jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab saya selaku **Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran**.

Kontrak kinerja ini merupakan komitmen saya selaku **Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran** untuk mewujudkan Kementerian Pertanian Republik Indonesia sebagai organisasi berkinerja tinggi yang transparan dan akuntabel sebagai bagian penting dari revolusi mental instansi pemerintah.

Demikian kontrak kinerja ini disusun untuk dilaksanakan di lingkungan Kementerian Pertanian Republik Indonesia.

**Bogor, 23 Desember 2020**

**Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan  
Hortikultura**

**Dr. Ir. Muhammad Taufiq Ratule, M**

**Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran**

**Dr. Ir. Harmanto, M. Eng**